
日　時：令和６年７月１日（月）～８月２３日（金）

場　所：青森県内４８病院（実施病院一覧参照）

参加決定者：４６６名

体験者：４３７名　※欠席者２９名

アンケート回収率：１００％

Ⅰ 体験希望のきっかけ（複数回答） Ⅱ　参加動機（複数回答）

Ⅲ どのような体験をしたか（複数回答） 【看護技術の体験】

♢洗髪・手浴・足浴・清拭・入浴介助・口腔ｹｱ等

その他：病院食試食、投薬介助、胸骨圧迫・AED

♢食事介助

♢着替え介助

♢乳幼児ｹｱ

♢血圧・ﾊﾞｲﾀﾙｻｲﾝ測定・心電図ﾓﾆﾀｰ・SpO2測定

♢衛生学的手洗いﾁｪｯｶｰ・感染防護服の着脱

♢車椅子・ﾘﾌﾄ・ｽﾄﾚｯﾁｬｰの移送・操作

♢検温・聴診・点滴・注射液詰め・採血

♢ﾍﾞｯﾄﾞﾒｲｷﾝｸﾞ
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　その他：言語聴覚士を目指している

　　　　　医師になりたい
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その他：周りのへの配慮が必要、お産を好きな体勢でできること

Ⅴ　看護とは（複数回答）

Ⅵ　看護師になりたいと思ったか

Ⅳ　学んだこと（複数回答）
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Ⅶ　意見・感想

丁寧に仕事についての説明や案内をしていただき、改めて看護についての関心が高まりました。仕事を体験したり、近くで見学したりするこ

とが出来て大変貴重な経験になりました。

患者さんに寄り添って話をしたり聞いたりし、ミスが起こらないようにやる前にしっかりと確認し、間違いがあれば看護師同士で話し合った

り電話で聞いたりして大変だけど,やりがいのある仕事だと思いました。

今回看護体験を通して改めて看護師になりたいという思いが強くなりました。お忙しい中本当にありがとうございました。

こんなにたくさんの体験をさせてくださった病院は初めてで楽しかったけど緊張しました。とても充実した時間を過ごすことができてとても

嬉しかったです。受け入れてくださった看護師さんありがとうございました。

輸血を取りに行く時に何度も確認したり、患者さんの薬も必ず二人の人が確認したりして正確だなと思いました。患者さんの身体をふく時の

声掛けが流石だなと思いました。

今日の一日看護体験で実際に病院の内部を見学しないと分からないことがたくさん知れてともて興味深かったです。それぞれの組織が連携す

ることで大きなチームになっていることが分かりました。忙しい仕事だと思うけれど、やりがいがある仕事だと改めて分かりました。

しっかり体験や見学をしたのが初めてで、大変そうだと思いました。でも、自分の仕事にやりがいを持ったりしているので、私も前よりなり

たい気持ちが大きくなりました。今日はありがとうございました。

今回は、とてもいい経験となることをたくさんやれせていただいたと思います。今回実際に看護の他の仕事も見ることができてとても楽し

かったです。ありがとうございました。この経験をもとにして自分でもいろいろ調べて考えていきたいと思いました。

普段見ることのできない看護師さんの仕事を見て体験して、改めて看護師さんの仕事の大変さや凄さを知ることができ、とても勉強になりま

した。今日経験したことを活かして将来のこと、進路のことを決めていきたいです。

今回看護体験に参加して、看護師は色々な所に気を遣って仕事をしているのだなと思いました。検査室や薬局など普段あまり見られないよう

な場所も見ることができ、良い体験をすることができました。今回の体験を活かして将来につなげていきたいと思います。今回は本当にあり

がとうございました。

初めての看護体験をして看護師が病院でどんな風に過ごしているのか知ることができて看護師のリアルな姿を見ることができた。ともても貴重

な体験だった。

今日初めて院内を見学してみて、様々な看護師の方がいて仕事内容などを知り、いろいろなことをされていて患者さん1人1人によりそってい

てとてもすごい尊敬のできる仕事だなと思いました。

病棟の見学で看護師の患者さんへの接し方や声掛け、看護技術体験を通して、看護師の仕事について知ることができて良かったです。

今日の体験でさらに看護師に興味を持つことができました。思っていたよりも多くの仕事内容で驚きました。患者さんと接するのは楽しかっ

たし難しかったです。

患者さんと目線を合わせてお話することが大切だと思った。食事も一人ひとりに合わせて量や食べる早さも考える必要があると分かった。

自分が調べた内容以外にも様々な仕事をしていて大変だなと改めて思い、それを同時に看護師に対する興味もさらに持つことができました。

夢のために今よりももっと努力しようと思いました。

貴重な体験ができ色々な職種の方の大変な所や大切にしている部分が聞けて,看護師以外の職種にも興味がわきました。そして楽しくやりがい

が感じられるいい機会となりました。

幼い頃から看護師を目指していて、この体験を通してより看護師を目指したいと思いました。貴重な体験をありがとうございました。

実際に患者さんとお話したり、点滴の体験をしてみて、より看護師になりたい気持ちが高まりました。

患者さんへの接し方や機械の使い方など実際に体験しないと分からないことを学ぶことができとても良い経験になった。

楽しかったです。貴重な経験ができ自分の将来へのイメージを持つことが出来ました。

初めて実際の看護師さんの姿を生で見て看護師さん同士のコミュニケーションが素晴らしいなと思いました。また、沢山覚えることがあって

大変かもしれないけどしっかり覚えたいです。

とても楽しく学ぶことができ、充実した時間を過ごすことができました。ありがとうございます。

実際に患者さんと触れ合っている所を見たりして、コミュニケーションがうまくとれない患者さんなど様々な人達と触れ合っていて大変な職

業なんだなと思いました。

普段見ていたこと、やってもらっていたことを今回は自分がやってみる側になって貴重な体験をすることができました。ありがとうございま

した。将来看護師目指します。

今回は指導してくださりありがとうございました。丁寧な説明と優しい指導からも患者さんへの接し方がよく分かりました。

実際に患者さんがいる場面を見せていただいたり、血圧や点滴など体験することができてとても楽しかったです。

実際に赤ちゃんを抱っこしてみたり、沐浴しているところを見たりなど看護体験の時にしかできないことを体験できて、いい機会だったと

思った。また、点滴セットの扱い方や血圧測定のひもの結び方などを学ぶことができたし、助産師さんの仕事にも興味があったので経験でき

て良かった。今回の体験で看護師さんの仕事内容が分かったのでさらに看護師になりたいという気持ちが高まった。

3時間しかなかったけど、病院の様子を見学して実際患者さんを見てみたり、様々な看護体験ができて楽しかったし、将来この職業についたら

やりがいを感じそうだなと思いました。

看護師さん達の働く姿をテレビとかで見ることはあったが、実際に見ることができてとても貴重な体験ができました。点滴セットとかの体験

もすごく楽しく患者さんとどう触れ合っていくべきか勉強になりました。

体験をして、とても大変だし、すばやさが大切だという事が分かりました。命がかかわる仕事なので早く行動することは一番重要だというこ

とが分かりました。

難しいと思うが、全ての部署を見てまわりたい。実際に患者さんとコミュニケーションがとれて嬉しかった。



雰囲気が良く患者さんとのコミュニケーションを通した良い関係を築いていて対話や寄り添うことの大切さを実感できた。看護師になりたい

という気持ちがより一層強くなる貴重な体験ができた。

看護師に必要なのは「挨拶・返事・自分から聞くこと」だと教えていただきました。コミュニケーション能力をもっと鍛えたいと思います。

普通なら体験できないことを体験できて良かったです。

患者さんの足を洗った時に感謝してもらえて嬉しかった。

患者さんとのコミュニケーションの取り方や接し方を学べた。とてもやりがいのある仕事だと改めて思えた。

看護師のイメージが大変・つらいというものから楽しい・やりがいがある仕事というイメージに変えることができたので良かったです。

今回の体験で患者さんへのコミュニケーションの在り方や気配りなど身近で学ぶことができて良かったです。将来立派な看護師になれるよう

頑張りたいです。

助産師を目指している私にとって赤ちゃんとの触れ合い、妊婦さんっとの対面はとても貴重な経験でした。分娩の際の体制やそれぞれの機材

の役割等子の体験で色々学ことができて良かったです。

患者とかかわる時の声掛けやマスクをしているので表情も大切だと思いました。また沢山の患者がいてその人ごとに足浴のタイミングや療法

の種類が違うので看護師同士の共通認識が大切だと思いました。

今日の体験を経て看護師になりたいという意思が強まった。患者さんへの気遣いが大切なことや人の役に立てることの喜びを身に染みて感じ

ることができた。優しい方ばかりで楽しくやりがいを感じながら学んだ。

患者さんの手や足を洗ってみて、洗う時に優しく洗ったりタオルで拭く時に押さえて拭いたりなど自分の体を洗う時とは違うやり方でとても

難しかったです。とてもいい体験になりました。

今までしたことないような体験ができて、より一層看護師を目指すきっかけにすることができました。ありがとうございました。

手や足を洗う際に使う手袋やエプロンをつけるタイミング、外し方や洗い方など様々な細かい配慮やコツがあるのだと知りました。また患者

さんへ接する時、聞き取りやすいよう声のボリュームを上げて話していたり安心感のあるなまりを駆使して対応したりしている様子を見て驚き

ました。「この人なら任せられる」と思ってもらえる看護師を目指したいと思いました。

整形外科を見学して患者さんへの話し方や聞き方など丁寧に接していて、私も聞いていて安心する言い方だったのが印象に残っています。初

めて整形について詳しく知れて体の構造とか面白くて興味が湧きました。所属している科だけでなく様々な科の話もしていて知識が豊富ですご

い看護師さんだと思いました。

看護師は大変だとわかっていたが、高齢者の面倒を看る看護師の大変さがより感じました。将来は是非この仕事に就きたいと思っています。

とても楽しかったです。看護のことについてたくさん学べて良かったです。今日はありがとうございました。

普段絶対にできないような体験をたくさんさせてくれてとても勉強になりました。

患者さんに合わせて声の大きさや口調を変えて接しているのが凄いと思いました。また沢山ある薬や道具についての説明を丁寧にしてもらっ

て勉強になりました。看護師としてのリアルな体験ができて良かったと思いました。

患者さんに合ったケアや接し方が大切であり数少ない物でも工夫してケアしたりと大変なことも多いと思うが、それもやりがいたと思うので

将来看護師になりたいという思いが高まりました。

初めて実際に患者さんと接して緊張しましたがとても貴重な体験ができて嬉しかったです。ダブルチェック等ミスが無いように常に緊張感を

もっていないといけないと感じました。ドラマや患者の立場だと分からない様々な仕事や現場の雰囲気等を知れて将来の解像度が上がりまし

た。とても良い時間でした。

今回の体験を通して看護師と患者さんとの関わり方を近くで見ることができてとても勉強になりました。現場を見て、より看護師を目指す気

持ちが明確になったので頑張っていきたいと思います。

普段は見ることのできないところまで見ることができたし、看護師さんが実際どのように患者さんと接して、どのように仕事をしているのか

近くで見ることができてよい体験になった。看護師さんの仕事の一部の体験をしたり患者さんとお話をすることができて楽しかった。看護師

になれるよう頑張りたい。

今回見学してみて患者さんとのコミュニケーションや快適に過ごせるような配慮をしている看護師さん達を見て改めて凄いなと感じました。

自分も看護師になりたいとより思いました。ありがとうございました。

看護師さんの仕事の様子をついて回ってみて、とても大変そうだと感じました。

術後の傷や沢山の患者さんに入れられた管など痛そうだな苦しそうだなと思う場面が多かったです。看護師さんが仕事が多い中でも患者さん

に笑顔で丁寧に接する姿を見て、私も将来笑顔を絶やさず患者さんに丁寧に接する看護師になりたいと思いました。

今回の看護体験を活かし次のステップにつなげていきたいです。さらに看護師になりたいと思うことができました。

今日は１日を通し看護体験をさせていただきありがとうございました。今回体験をしてみて自分がなりたいと思っている職業のやりがいや大

変さを改めて理解することができました。今回の体験を糧にして日々の勉強をさらに頑張りたいと思えました。本当にありがとうございまし

た。

赤ちゃんだけでなく母親の健康を一緒に守っていく工夫があって出産や出産後の大変さが分かりました。ほかの分野の看護にも興味を持てた

のでとても自分の将来のためになりました。

担当の方が周りの看護師の方や受け持っている患者さんに対して積極的にコミュニケーションを取っていて仕事や看護する上で雰囲気作りは

とても重要になってくるなと実感することができました。患者さんと話すためには毎日ニュースなどで最新の話題を知っていたりしないとい

けないなと思いました。

患者さんやご家族とかかわることができ、看護の体験もでき貴重な体験ができて嬉しかったし、それと同時に大変な仕事だと感じました。

看護師の仕事を間近で見ることができて、また仕事や患者についての説明を詳しくしてくれてよい経験になりました。患者と接しながら状態

を把握していたのがすごいなと思いました。

お忙しい中貴重な体験をさせていただいてありがとうございました。手足浴を見学させてもらって移植した後、むくみやすいので洗うことに

よって血行がよくなりむくみが少しでも取れることを知りました。



看護師の体験ができて進路や将来の視野が広がった。担当の看護師さんたちが丁寧にわかりやすく、優しく教えてくれてもっとなりたいと

思った。楽しかった。これからのプラスになればいいなと思った。

院内がとても清潔で素晴らしいと感じました。また食事のメニューが写真付きで貼ってあったり共有スペースがあったりして患者さんが入院

中でも息苦しさを感じない工夫がされているのに気が付きました。今までで一番看護の現場を身近に感じて、より一層看護師への憧れが強ま

りました。本日は本当にありがとうございました。

ナース服を着ながらの体験は初めてだったから楽しかった。病棟見学では赤ちゃんがいる所に見学に行った。ドラマで見るようなものばかり

で新鮮だった。

今日この体験に参加し、より弘前総合医療センターで一緒に働きたいという気持ちが強くなりました。私も患者さんやその家族によりそえる

看護師になりたいです。

初めて車イスに乗ってみて思ったよりもスピードがあると感じました。感染対策の服も暑くて息苦しい感じがしました。患者さんとも実際に

話すことができて良かったです。お風呂に入れなかったりする時は足を洗ってさっぱりさせてあげることが分かりました。

看護師さんと一緒に患者さんと接する中で看護師以外にも言語聴覚士や皮膚科の先生が患者さんと接する場面を見て色々な職の方との連携が

大事だということがわかりました。思っていたより看護師同士の仲が良くて楽しそうだなと思いました。

家族が入院した時やドラマでしか見たことがない看護師を今回は目の前で見ることができて実際に体験することができてとても貴重な時間に

なりました。想像していた通り看護師さんは常に動いていて体力も精神も疲れることがあると思いましたが、それ以上にやりがいが大きいも

のだなと感じました。

看護体験をして改めて看護師になりたいと思いました。体験を通して患者さんと接していく中で何が大切で必要なのか食わしく学ぶことがで

き基調な体験もさせてもらうことができて、さらに興味がわいてきました。自分にとって看護師はやりがいがあって忙しいけどその分色々な

ことを経験できる仕事だと感じました。今から自分ができることを探して勉強し自分の将来について、また看護師について考えていこうと思

いました。

仕事をする時慎重かつ正確に素早く動くことの重要さを学ぶことができました。またグループホームにも訪問させていただき高齢の方との接

し方も学ぶことができました。看護師が足りていない現状、自分も看護師になって貢献したいと思いました。テキパキとこなす看護師さんが

とてもかっこよかったです。看護師さんと看護助手さんとの関係や看護師さんの中での関係性も良くてチームワークがあり楽しく過ごすこと

ができ良い時間を過ごせました。

患者さんへの接し方や少しの変化も見逃さずに気づく対応がすごいと思った。

患者さんへの対応が凄かった。気配りなども完璧ですごいなと思った。

患者さんと会話した時、重い病気を持っていると思わないぐらい元気で驚いた。大変でも患者さんに癒されているので楽しいこともあるのだ

と分かった。

看護師になろうか助産師になろうか迷っていたけどつがる総合病院では勤務しながらも学校に通えると知って前以上に迷いが少なくなったの

で助かりました。

関わる全ての人とのコミュニケーションが大事であると感じた。専門職がサポートをしてくれることを分かったので診療看護師になる前に、

つがる総合病院で働いてサポートを受け青森の医療に貢献できる看護師になるため日々精進しようと思いました。

今日一日体験や講義など貴重な時間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

今回の体験を通して看護師の仕事内容など詳しく知ることができました。また実際に患者さんのケアをしてみてやりがいのある仕事だと感じ

ました。ありがとうございました。

見学ではなく実際に体験できたのがとてもよい経験になった。他にもロボットについてや認定看護師、新人看護師からお話を聞くことができ

てとても自分のためになった。

患者さんとのコミュニケーションがすごく大切だということが分かりました。普段だとこのような体験ができないのでとてもいい体験学習に

なりました。このような機会を設けてくださり本当にありがとうございました。とても楽しかったです。

実際に患者さんの使っている車いすやストレッチャーに乗れて患者さんの気持ちがわかったし、コミュニケーション能力が大切だと分かりま

した。

今日初めて看護師として患者さんと接することができて良い経験ができたなと思いました。看護師さんが実際に接しているところを見て自分

もこうなりたいなと思いました。

2回目の看護体験だったけど緊張したし新鮮でした。看護師になれるように頑張りたいです。

今回の看護体験で患者さんとの関わり方や働くことの楽しさを知れました。看護師になりたいという気持ちが強まりました。

患者さんも初めましての私たちを優しく受け止めてくれて沢山話しかけてくれてとても嬉しかった。楽しかったです。

1日看護体験を通して私の夢である看護師の想像が一気にできました。とても良い経験をつむことができて嬉しかったです。地域に貢献できる

看護師になれるよう沢山頑張ります。

今回は産科に行って生後間もない赤ちゃんを抱っこしたり病室にいるお母さんへ昼食を配膳したりと初めての体験ばかりで刺激的でとても楽

しみながらよい体験を経験させていただきました。本当にありがとうございました。

私に教えてくれた看護師さんの方は、とても明るく患者さんとの会話が上手だと感じました。看護師になれたら今日のことを忘れず患者から

信頼される看護師になりたいです。

普段は見れないような病院の場所まで行くことができ実際に患者さんと看護師の対話を見ることが出きて、とても良い経験になりました。保

健師になりたいと思っていたけど看護師も良いなと思いました。

看護師が働いている現場を見るだけでなく認定看護師の方やロボットに携わっている方のお話を聞くことができて嬉しかったし、さらに看護

師になりたいという思いが強くなりました。お忙しい中貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

実際に行うことを体験できて将来自分がどう接していけばいいのか看護師の方がやりがいを持ってできる理由を少しでも分かることができて

良かったです。



看護の仕事に興味があり今回の1日看護体験に参加しましたが、とても貴重な体験ができて嬉しかったです。看護の大変さはもちろん患者さん

にとってとても素敵な職業だと改めて気づくことができました。

看護師さんの仕事の大変さを知りました。患者の接し方の難しさを知ることができました。患者さんが笑ってくれたり話しかけたりしてもら

える事が凄く楽しかったです。

看護師の仕事を体験する機会があまりないので新鮮で楽しかったです。

今日の活動で看護の仕事にとても興味を持てたし、これからいっぱい修行して立派な看護師なろうと思ったので、これから声の大きさや接し

方を今のうちから意識していきたいと思いました。本当にありがとうございました。

将来目指すNPのために役立てたいと思いました。

担当してくれた看護師さんがとても優しく楽しく、活動できました。

様々な患者さんと接したり実際に体験したりしてとても充実している仕事だと感じ、看護の仕事により興味が持てました。

将来看護師になるという夢に向かって頑張っていこうと思えました。今日1日ありがとうございました。

いろんな体験ができて楽しかったし勉強にもなった。昨年はインターシップで来たけど昨年よりももっと詳しく色々知ることができたから良

かった。八戸学院大学のむつサテライトの話も聞くことができて良かった。前よりもっと看護師になりたいと強く思った。

1日看護体験を通して患者さんへの接し方や看護師の仕事内容を知ることができて貴重な体験でした。

それぞれ自分たちの役割を持ち病棟全体がチームとなってケアにあたっていたところを見ることができて私もこのようなやりがいのある仕事

をしたいと思いました。残り数か月勉強頑張ります。

今日1日だけ見学や体験をさせていただいただけでも疲れてしまったのに看護師の方はそれを仕事としていてとても大変なんだなと思いまし

た。私は患者さんになんて声をかければいいのか分からなかったけど看護師の方々は色々話しかけていてすごいなと思いました。看護師の凄

さがわかった1日でした。

今日1日で看護師の大変さ素晴らしさを改めて感じることができました。患者さんの扱い方や表情を感じ取りコミュニケーションを取り合う大

切さを実際に見て学べていい経験になりました。

1日看護体験をして普段できない看護の体験ができたしイメージだけだった看護師という仕事が現実的なものになりました。退院する患者さん

が「看護師さんの手厚いサポートのおかげです。ありがとうございます。」とおっしゃっていたのが印象的で感謝される看護師に将来なりた

いと思いました。

実際に看護の仕事を見たりやってみたりして仕事のやりがいや楽しさを発見できた。身体の調子だけでなく精神的な面でも細かい配慮が必要

で大変だった。

今日1日看護体験をして看護師の仕事の大変さや患者さんとのコミュニケーション、看護師同士のコミュニケーションが大切だということを学

びました。将来看護師になった時、自信をもって行動ができるように努力したいと思います。

今日の看護体験では看護師の体験から臨床工学技士の方、救急救命士の方などの知らないことまで学べて楽しかったです。看護体験をして看

護師の仕事について他の外科・内科へ先生方との協力プレーなのが分かりました。看護師の仕事は大変で嫌なことがあるけれど、とてもやり

がいがあって良い仕事だなと思いました。とても楽しかったです。

看護体験に参加しなければ体験できなかった清潔の援助をすることができて良い体験になった。看護師だけでなく救急救命士やレントゲン技

師の方などの話も聞くことができて良かった。人工呼吸器等の医療機器の使い方も学ことができて良かった。看護体験を通して看護師のやり

がいやほかの職種について知ることができたので夢実現のために頑張ろうと思った。

五戸総合病院の職場環境が素晴らしいと感じた。

看護師さんたちの笑顔が素敵ではじめは緊張していたけれど、だんだん和らいで楽しく過ごすことができました。

1日看護体験をして大変だけど患者さんとコミュニケーションをとりながら触れ合いとても充実した経験ができたと思います。もっと看護師に

なりたい欲が高まりました。

今日の体験では様々な貴重なことができたので本当に良かったです。看護師の仕事はケアをするだけでなく退院した後のことを考えなければ

いけないと知り、大変な仕事なのだなと思いました。将来看護師になれるように頑張りたいと思えました。ありがとうございました。

様々な科に勤めて病院の中でも勉強していくと知り、大変だと思ったが、その分やりがいも感じられるため、より頑張っていきたいと思っ

た。

看護師の仕事が大変と言われるのを身をもって感じた。だけどとてもやりがいがあるなと思った。

助産師に興味があって今回の看護体験に参加したけど看護師も楽しそうだなと思いました。大学に進学してからじっくり考えようと思いま

す。

思っていた以上に細かい作業があり改めて大学での実習を大切にしたいと思いました。

とても勉強になることが多かったので、これからの進路に役立てたい。

今日の看護体験でたくさん学んだことがあったので参加できてとても良かったです。今日学んだことを将来につなげたいと思いました。

今日は東病院で体験させてくれてありがとうございました。小児科の先生や看護部長さんからも色々なご指導をいただき本当にありがとうご

ざいました。

色々な人とコミュニケーションをとることの大切さや患者さんの気持ちを考えて行動したいと思いました。

看護師の仕事内容は何度か聞いたことがありますが実際に体験したことがなかったので本当にいい経験になりました。

看護師の仕事について沢山学ぶことができた。笑顔やコミュニケーションの大切さを知ることができた。

体験する前は将来は小児科に就きたいと思っていたけど小児以外の科の体験をして他の科にも興味を持ち視野が広がりました。

看護の中の分野をもっと調べ色々経験してみたい。

実際に看護体験をして肌で感じることができて良かったです。また入院患者さんとお話しができて良い経験にできました。より看護師になり

たいと思いました。ありがとうございました。



普段できないような体験をすることができた。看護師の話を聞くことができた。本当にありがとうございました。

今回看護体験を通して普段体験できないような体験ばかりさせていただいてとても楽しかったです。本当にコミュニケーションは大切だと実

感した。

正直、看護師の方はきつい人が多いという印象があったのですが、今日の体験でそのイメージが変わりました。将来のためにも来て良かった

と思います。

思ったより大変でしたがいい経験になりました。力を使うことが多かったので大変でした。

今日1日の看護体験を通して、沢山のことを学び見ることができました。

患者さんとの会話を初めてして、緊張することが多かったけど「話を聞いてくれてありがとう」といわれたときはうれしく感じ、これからの

自身につながりました。

もっと厳しいかと思ってました。けどみなさん温かくて楽しかったです。

看護師さんと患者さんのコミュニケーションがとても大事だということが分かったし、患者さんから「ありがとう」と言われたらとても嬉し

くやりがいのある仕事だなと改めて感じることができました。

患者さんへの些細な感謝の言葉を伝えることが大切だなと思った。コミュニケーションをとることで患者さんが気持ちよい生活の手助けにな

ると思った。患者さんに寄り添ってニーズに答えていくことが大切だと思った。

足浴など実際に体験できて患者一人一人の最適な温度は違うのでその人に合わせて調整したりするのが大切だと分かりました。コミュニケー

ションは看護師にとって必要だと改めて分かりました。

自分が想像していたことよりも多くのことを実際に見学して将来自分が同じように責任をもって仕事できるようになりたいと思った。

患者さんと触れ合うことで見学だけでは感じることができないことが体験できました。患者さんとのコミュニケーションでも表情などから相

手の感情を読み取っていて凄かった。ベッドメイキングでも元の位置に戻すなどして患者さんの部屋を整える大切さを学びました。

実際に看護師の仕事を体験することができ、患者さんが一番気持ちよくなるためにはどのように接すればいいのか探りながら仕事をするのか

難しかった。

看護師の仕事を体験してみて、ベッドメイキングのように難しい仕事もあるけれど、足浴の時に患者様の良い声を聴いてみるとやりがいのあ

る仕事と思えるし楽しいなって思いました。今日は貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

今日1日体験をしてみて看護師の仕事について詳しく知ることができたので良かったです。また、血圧計はデジタルだと思っていましたが圧を

かけるものを使っていると知り、自分の知らないことがたくさんあると感じました。

私が見たところはコミュニケーションが少し難しい方が多くいかに患者様によりそうかが大事だなと思いました。私はコミュニケーションを

とるのが苦手なので頑張りたいです。

八戸病院の看護師さんたちのように楽しく仕事にやりがいが持てる看護師になれるように頑張りたい。

患者さんへの対応が人によってさまざまであることに驚きました。患者さんとコミュニケーションをとることで患者さんの小さな変化に気づ

くことが大切だと思いました。

貴重な体験をすることができました。ありがとうございました。

私は今回メンタルヘルスケアの病棟で見学をしました。ここでは心が不安定な方などが入院していて患者が恐怖を感じないように閉鎖病棟に

しているのを初めて知ることができ、血圧の測り方や車椅子に実際に乗ってみて、また実施的な看護を学ぶことができ、とても楽しかったで

す。また担当の看護師さんから大変な事ややりがいを聞くことができ看護師になりたいとう気持ちが強くなりました。

体験を通して初めて看護体験をしたので、やってみて大変なんだなと実感しました。患者さんとも接することができて良かったです。担当の

看護師の方が優しく教えてくれたおかげて頑張ることができました。1日体験できてよかったです。夢に向かって頑張ります。

患者さんと接する機会がたくさんあって楽しかった。

私は入院等をしたことがなかったので、初めて看護師の仕事を近くで見られて良い経験になりました。

今回の体験からその時々で患者さんの状態を聞き臨機応変に対応することが大切だということがわかりました。

病院の中をたくさん見学してすごいと思ったことが何回もあって楽しかった。どうやったら患者さんが快適に過ごせるかなど周りを見て行動

することが一番大事なんだなと思いました。
今日1日看護体験をして病院で働くことはとても大変なことだと思いました。また、看護師同士の中がとても良く見えたので将来看護師になっ

ても仲間同士で助け合いができる職業だと思いました。
看護師だけでなく栄養科だったり透析などの仕事も見ることができて良かった。看護師はいろんなところに配属されるため、その先の知識な

ど沢山持っていないといけないのが大変だと思った。

この1日で看護師について知ることができました。お風呂の入れ方や電子カルテのやり方までわかりました。このことを活かして将来看護師に

なりたいと思います。今日一日貴重な体験をさせてくださりありがとうございました。

患者さんに快適に過ごしてもらうために、また衛生を保つために様々な工夫がしてあることがわかりました。また1つ1つの動作の前に患者さ

んにこれから行うことを1つ1つ声掛けしていて、小さな気遣いが大事だとわかりました。本日は本当にありがとうございました。

実際のお仕事を体験させていただけたのがとても良い経験になりました。今回を通して患者さんとの向き合い方や気遣いなど看護の仕事の細

かいところに気が付けたと思います。貴重な機会をありがとうございました。

昨年度インターンシップで病院に来た時は見学が多かったけど、今回は体験が多くてより看護師の仕事などが学べました。患者さんとの関わ

り方に工夫が必要だと学べて良かったです。

昨年度は体験できなかった事もさくさん体験できた。6時間だけでもとても疲れたのでやっぱり大変な仕事だと思った。



とても良い経験になったので、これからも続けてほしい。

また、機会があったら体験したいです。

患者さんの手洗いをした時に、とても気持ちよさそうにしていてうれしかったです。こういう風に触れ合うコミュニケーションも大事だと思

いました。

血液透析の仕組みが凄いと思った。臨床工学技士という職業があるということが分かった。

初めての経験ばかりでとても緊張したけど充実した1日を送ることができてとても良い経験になりました。「将来看護師になりたい」と前より

強く思うことができました。ありがとうございました。

看護の仕事以外にも様々な病院での仕事を知ることができました。

たくさんの貴重な体験をありがとうございました。2年後、看護学部に絶対入ろうと決意することができました。

リアルな医療・看護の現場をかなり近いところから見て、そして自分でも血圧や点滴の体験ができて看護の仕事を今まで以上によく知れまし

た。ありがとうございました。


